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Comment réagiriez-vous  Comment réagiriez-vous  

si vous appreniez qu’il ne vous  si vous appreniez qu’il ne vous  

reste qu’un seul jour à vivre ?reste qu’un seul jour à vivre ?

Plusieurs décès subits, parmi mes 
connaissances, m’ont amené à me poser 
cette question. Je me suis alors lancé le défi 
d’accomplir ce que je considère comme ma 
principale priorité : partager le plus fabuleux  
des héritages à un maximum de personnes.

Ce trésor est un cocktail de vie, d’amour,  
de vérité, de paix, et par-dessus tout, de 
liberté, que je vous invite à découvrir de 
toute urgence,

“Comme si je devais mourir demain”.
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J’en ai fait l’expérience avec un très  
cher ami, malade, qui vivait ses toutes 
dernières heures. Je suis allé droit au but :

- Tu vas nous quitter très bientôt.  
Dois-je te dire au revoir ? Ou adieu ?

Nous avons réfléchi ensemble à ce qu’il 
pouvait faire pour réussir l’ultime étape  
de sa vie terrestre. Selon l’expression  
« dire ses quatre vérités », je l’ai placé 
devant les certitudes que voici :
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IL Y A UNE VIE APRÈS LA MORT
ON N’IRA PAS TOUS AU PARADIS 
DEUX CHEMINS SONT DEVANT NOUS
LE CHOIX NOUS APPARTIENT 
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AU REVOIR
OU ADIEU ?

Si je devais  
mourir demain,  
je vous parlerais  
de la différence  
entre réussir  
dans la vie et 
 
RÉUSSIR SA VIE. 



Certains sont convaincus que tout 
s’arrête avec la mort. D’autres croient  
en la réincarnation. Beaucoup disent 
« On verra bien ! » ou encore « Personne 
n’est jamais revenu pour nous dire s’il  
y a réellement quelque chose ! »

IL Y A UNE  
VIE APRÈS  
LA MORT 

Comment peut-on avoir la certitude d’une 
vie après la mort ? Simplement parce que 
c’est Dieu qui l’affirme, et qui nous explique 
très clairement ce qui nous attend. Vous en 
doutez ? Alors, demandez à Dieu Lui-même 
de vous confirmer cette vérité. Il est vivant.  
Il vous entend et Il vous répondra.
 
« Si vous me cherchez, vous  
me trouverez ! » nous dit-Il.

Je vous invite à vous poser cette question :  
Si un jour je devais rendre compte de toutes 
mes actions… S’il y avait réellement un 
jugement dernier, un paradis et un enfer…  

Et si mon choix d’aujourd’hui 
conditionnait mon éternité : une oasis 
d’un bonheur inimaginable ou un 
désert d’indicibles souffrances…

Et si tout cela était vrai…



ON N’IRA  
PAS TOUS AU

PARADIS
Avez-vous remarqué que Jésus est le 
personnage central de toute l’histoire de 
l’humanité, puisque celle-ci est séparée en 
2 périodes, l’avant et l’après Jésus-Christ ?
Jésus est également le personnage central  
de la Bible, la Parole de Dieu, le plus grand  
best-seller de tous les temps, un livre diffusé 
à plus de 4 milliards d’exemplaires et dans 
plus de 1500 langues.

Jésus s’y présente comme le Sauveur  
du monde, qui vient nous secourir et nous 
libérer de tout ce qui nous rend esclaves.  

Tout au long des Évangiles, Jésus 
démontre sa bonté et son amour et  
nous met en garde quant aux pièges  
du destructeur ainsi qu’à l’importance  
de nous préparer au jugement à venir.

Il suffit de regarder autour de nous pour 
comprendre que le paradis et l’enfer  
existent déjà ici-bas. L’un et l’autre  
sont une réalité dont j’ai fait l’expérience. 
Le peu que je connais du paradis est si 
extraordinaire que je voudrais le faire 
découvrir au monde entier. Le peu que  
je connais de l’enfer est si terrifiant que je 
cherche tous les moyens pour empêcher  
un maximum de gens d’y tomber.

J’en ai malheureusement la certitude :  
On n’ira pas tous au paradis !



DEUX 
CHEMINS

La Bonne Nouvelle de Jésus nous  
offre un message d’amour, de pardon,  
de justice et surtout de liberté.

Jésus désire nous libérer de tout ce qui est 
plus fort que nous : nos peurs, nos soucis, 
nos pensées mauvaises, nos échecs, nos 
addictions, notre culpabilité, nos blessures 
du passé, tout ce qui nous fait du mal et qui 
vient nous voler le bonheur et la paix.

Mais Jésus ne s’impose pas. Il nous laisse 
le libre choix entre la vie et la mort, entre 
la bénédiction et la malédiction.

Je vous dirais comment Il délivre  
et guérit, efface nos mauvaises  
actions et transforme le mal en bien. 

La relation avec Jésus est un  
avant-goût du ciel sur la terre.

Si je devais mourir demain, je vous 
supplierais de Lui donner une chance  
de se révéler à vous. Je vous parlerais  
de tout ce qu’Il a fait dans ma vie et  
qu’Il désire faire dans la vôtre.

Elle est diamétralement opposée  
à tous les discours religieux qui ont  
causé tant de guerres et de conflits.

SONT DEVANT NOUS



Les histoires de la Bible démontrent  
que Dieu pardonne à chacun, même  
au pire criminel, lorsque celui-ci fait  
le choix de se tourner vers Jésus. 
 
Mais elles démontrent également  
que la meilleure des personnes ne  
peut être sauvée ni par ses bonnes  
œuvres, ni par ses mérites. 

LE CHOIX  
NOUS  
APPARTIENT 

J’ai vu quelques-uns de mes amis peu avant 
leur décès. Il y a une telle différence entre ceux 
qui sont prêts à rencontrer Dieu parce qu’ils 
sont connectés à Jésus, et les autres, ceux qui 
ne croient pas et qui ne savent pas où ils vont.

La vérité que Dieu nous révèle à travers sa 
Parole, la Bible, c’est que Jésus a accepté de 
payer pour nos fautes, de subir le châtiment et 
de mourir à notre place, afin que celui qui croit 
en Lui découvre la liberté dans cette vie déjà, 
et le salut pour l’éternité.  

 
Ainsi je pourrai les laisser avec la certitude  
d’un au revoir, et non pas la crainte d’un adieu.

Le jour où je vais quitter cette 
terre, je veux croire que tous les 
gens que j’aime auront découvert 
Jésus comme leur Sauveur. 



La possibilité d’effacer les fautes et les mauvaises 
actions de toute une vie, c’est la bonne nouvelle de 
la grâce de Dieu. Un Dieu qui nous appelle à saisir 
sa miséricorde et son pardon, par une prière toute 
simple, telle que celle-ci : 

Seigneur Jésus, je te demande pardon pour tout 
le mal que j’ai pu faire, et pour tout le bien que  
je n’ai pas fait. Je choisis de croire que tu as pris  
ma condamnation sur la Croix et que tu es mort  
à ma place, donnant ta vie pour moi. En retour, 
 je te donne la mienne. Je reçois ton pardon et je 
décide de pardonner à ceux qui m’ont fait du mal, 
comme tu m’as toi-même pardonné. Merci de 
m’accueillir, merci de changer mon cœur, merci de 
me transformer et de faire de moi un enfant de Dieu.   

Une telle prière suffit pour actionner la main de Dieu 
en votre faveur, et pour vous ouvrir l’accès au paradis 
de sa présence, dès maintenant et pour l’éternité !

UNE SIMPLE

J’ai mis devant toi la vie et la mort, la 
bénédiction et la malédiction ! dit Dieu.  

CHOISIS LA VIE !

PRIÈRE…



Philippe DecourrouxPhilippe Decourroux

1960  1960  --  . . .  . . .

www.decourroux.ch  –  philippe@decourroux.ch   

P E  @PhilippeDecourroux


